

Moción n.º 2: Modificar la Moción 23.3 para establecer la ausencia de límites geográficos dentro del área de la Conferencia de Estados Unidos y Canadá.

Acta del Comité Directivo Web sobre grupos internacionales y geocercas

Reunión del Comité Directivo Web 02/22/2026

Asisten: Shu D. (Servidora Web del Área 72), Patrick M. (Coordinador de Web y Tecnología del Área 72), Jennifer R. (Coordinadora de Archivos del Área 72), Alan F. (Delegado anterior del Panel 69), John B. (Técnico del Área 72 5). **No Eddy M (Ex servidor web), Shane M. (MCD 12) y Julie (Coordinadora IP del Área 72).**

La reunión comenzó a las 6:00pm y comenzó con la Oración de la Serenidad y la Declaración de Unidad de Alcohólicos Anónimos.

Resumen

Discusión sobre la Unidad de Comité Directivo Web

La reunión del Comité Directivo Web comenzó con presentaciones y conversaciones informales sobre salud y planes de viaje a PRAASA en Hawái. La conversación terminó con Shu abordando una tarea de Derek respecto a la decisión del Comité Directivo de Web sobre si tratar la discusión sobre geovallas como un tema independiente o vincularla con el resultado de la discusión sobre la participación de grupos internacionales en el Área 72.

Es conciencia colectiva del WSC que las dos Mociones, #1 y #4, pueden tratarse como discusiones independientes. Sin embargo, para simplificar, recomendamos resolver el punto #4 antes de abordar el #1.

El WSC también determinó que, si el consenso es reducir las geovallas en la web del área, los Comités Directivos de Tecnología y Web utilizarán sus habilidades y experiencia para encontrar las soluciones técnicas adecuadas a un problema técnico, lo que incluiría el cumplimiento del GDPR y pólizas adicionales de privacidad y seguridad (esto podría conllevar costes adicionales para el Área que requeriría un ajuste al presupuesto anual de la Web).

Geovallas y Debate/Acceso a Grupos Internacionales

El grupo debatió si tratar la geovalla del sitio web como un tema independiente o como condicionado al resultado de la discusión sobre grupos internacionales. Alan aclaró que el Área 72 no puede acoger grupos internacionales sin un cambio en los límites de la conferencia, ya que la organización está legalmente limitada a Estados Unidos y Canadá. El grupo acordó abordar la Moción 4 sobre grupos internacionales antes de discutir la geovalla, aunque Patrick señaló que técnicamente ambos temas podrían tratarse de forma independiente. Patrick también explicó que, aunque las mociones podían paralelizar, el #4 podría hacer un cortocircuito en el #1.

El grupo acordó que, si la zona decide acoger a grupos internacionales, habrá tareas que deberán abordarse, como el cumplimiento del GDPR, otras capas de seguridad en el sitio web y un seguimiento adicional que podría aumentar el presupuesto anual del sitio. Se mencionó que el geo vallado no sería relevante sin el contexto del Distrito 25 y la moción de 2023 sobre 'sin límites geográficos'. Discusión sobre medidas de seguridad de geovallas El grupo discutió la medida de seguridad de geovalla para su página web, y John sugirió que podríamos eliminar el geo vallado siempre que se evalúen las demás medidas de seguridad que tenemos para proteger a nuestros miembros y la información de nuestra web. Shu confirmó que aún necesitan una decisión de conciencia colectiva sobre el geo vallado, y Jennifer expresó sorpresa de que hubiera medidas de seguridad adicionales más allá del geo vallado. Patrick explicó que, aunque el aspecto técnico estaba dentro de la autoridad del comité, existían implicaciones más amplias en el servicio que podrían estar fuera de su competencia, lo que motivó la necesidad de aclarar el comité de área.

Moción n.º 2: Modificar la Moción 23.3 para establecer la ausencia de límites geográficos dentro del área de la Conferencia de Estados Unidos y Canadá.

Acta del Comité Directivo Web sobre grupos internacionales y geocercas

Discusión sobre el impacto de la eliminación de geovallas

El grupo debatió las implicaciones de eliminar una geocerca en su página web, centrándose en el tráfico internacional y las preocupaciones de seguridad. Alan sugirió recopilar datos sobre visitas fuera de EE. UU. o Canadá para determinar si la geocerca cumple alguna función, mientras que John y Patrick señalaron que la geovalla servía principalmente para evitar el uso excesivo de ancho de banda en el pasado. Shu mencionó una solicitud previa del Distrito 25 sobre la participación internacional, y Alan compartió rumores de que el Distrito 25 podría estar considerando retirar su contenido por completo.

Geo Vallado y Mociones de grupos internacionales

El grupo discutió dos mociones: una sobre geovallas y otra sobre grupos internacionales. Jennifer sugirió reunirse con la fraternidad donde están, lo que implica abordar la Moción 4 sobre grupos internacionales antes de hablar de la Moción 1 sobre geocercas. Shu y Patrick señalaron que, aunque la geovalla es un problema técnico, existen requisitos de cumplimiento del GDPR que deben considerarse. El grupo acordó que las dos mociones son independientes, pero que deberían discutirse, con el entendimiento de que eliminar la geovalla podría no resolver todas las preocupaciones de inmediato.

Resumen rápido

La reunión del Comité Directivo Web se centró en dos temas principales: la relación entre el geo vallado y las discusiones en grupos internacionales, y la infraestructura técnica del sistema de boletines. La conciencia grupal del comité fue que "La Moción 1 y la Moción 4 pueden tratarse como independientes, la Moción 4 debería discutirse primero ya que la efectividad de la Moción 1 podría depender de si la Moción 4 es aprobada.

John presentó sus planes para dejar su rol en boletines antes de fin de año, compartiendo documentación y materiales formativos que ha desarrollado, incluyendo un sistema personalizado de entrega de correos electrónicos que evalúa la interacción de los usuarios y las tasas de rebote. El comité debatió la importancia de encontrar un sucesor que pudiera mantener la experiencia técnica, y John ofreció presentar una propuesta para el puesto en la reunión trimestral de abril.

Próximos pasos

- Shu: Enviar informes sobre el GDPR e información de antecedentes a los miembros interesados del comité.
- Jennifer: Trabajar con Patrick y Shu para implementar vídeos (por ejemplo, una visita virtual a los Archivos) en la página del Comité Directivo de los Archivos en la web del Área 72. Shu/Patrick: Actualizar la página principal del sitio web del Área 72 para rotar nuevo contenido (por ejemplo, PNC, taller de los Archivos Nacionales, PRAASA 2027) en el espacio que anteriormente ocupaba la sección COVID-19.
- John: Documentación completa para el plugin personalizado de WordPress y ponerlo a disposición del Comité Directivo Web.
- John: Comparte acceso al repositorio de GitHub que contiene el código del plugin del boletín con los miembros interesados del comité que proporcionen sus identificadores de usuario de GitHub.
- John: Prepárate para presentar en la revista trimestral de abril sobre el papel técnico del boletín, incluyendo el compromiso de tiempo y las responsabilidades, para generar interés por un sucesor.
- John: Desarrollar un plan de salida/contingencia para la entrega de correos electrónicos del boletín en caso de que no haya experiencia interna, incluyendo la posible transición a servicios externos como SendGrid.
- John: Documenta el proceso actual de entrega personalizada de boletines y los planes de contingencia para futuros comités directivos web.
- Shu: Actualizar la descripción del puesto de servidor de confianza del Editor del Boletín de Área en la web utilizando el texto revisado aprobado por el comité.